

Pastikan Aman dan Lancar, Babinsa Windusari Dampingi Penyaluran Bansos

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Dec 1, 2022 - 22:12



Babinsa Gondangrejo, Sertu Saruwah saat menggendong lansia, salah satu penerima bansos

MAGELANG, - Sesuai petunjuk Komando Atas, Danramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang, Kapten Inf Winarya memerintahkan para Babinsa agar terjun langsung ke lapangan dalam setiap kegiatan di desa.

Salah satunya yang dilakukan Sertu Saruwah saat penyaluran Bantuan

Langsung Tunai Bahan Bakar Minyak (BLT-BBM), PKH dan BPNT Tahun 2022 di Aula Balai Desa Gondangrejo, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang. Kamis (01/12/2022).



Babinsa Desa Gondangrejo, Sertu Saruwah mengatakan, tujuan pendampingan ini adalah untuk memastikan selama kegiatan berjalan dengan aman dan lancar.

"Warga penerima kami harapkan bersabar, serta ikuti arahan dari bapak-ibu petugas dari kantor pos, jangan ada yang desak-desakan," ucapnya kepada para penerima BLT.

Dari keterangannya, pelayanan penyerahan bantuan tersebut dilaksanakan secara bergantian sesuai dengan waktu yang telah di tentukan oleh perangkat desa masing-masing dusun. Babinsa juga mengimbau agar warga tetap mematuhi protokol kesehatan, mengingat jumlah penerima sebanyak 481 tidaklah sedikit.

Ditemui ditempat terpisah, Danramil 04/Windusari Kapten Inf Winarya menyampaikan, melalui laporan Babinsa, secara umum proses penyaluran BLT-BBM, PKH dan BPNT berjalan dengan lancar dan tertib, petugas dari Kantor Pos juga melayani dengan baik.

Lebih lanjut, Danramil menerangkan, bantuan sosial ini merupakan salah satu program yang diberikan oleh Kementerian Sosial (Kemensos) Republik Indonesia bekerja sama dengan PT Pos Indonesia sebagai mitra penyalurnya.

Danramil juga berpesan melalui babinsa, bantuan yang diberikan oleh pemerintah dalam bentuk uang tunai kepada masyarakat agar dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk kebutuhan keluarga.

“Mudah-mudahan bantuan ini bermanfaat bagi bapak-ibu penerima semuanya. Mari digunakan untuk kebutuhan pokok keluarga, jangan dibuat yang lain-lain,” tandasnya.

pen0705/R-04